

COVER DESIGN BY :  
Angginta Karisten XIG  
Prilie Nathalia XIC



COVER DESIGN BY :  
Angginta Karisten XIG  
Prilie Nathalia XIC



# TABLE OF CONTENT

1. SALAM PENGANTAR
2. KATA PENGANTAR
3. ACRAVE?!
4. CHARACTER BUILDING: YONZIKON 13
5. KKSM: MSHS 28
6. POJOK REKOMENDASI: VALENTINE EDITION
  - A. ROMANTIC MOVIE
  - B. SONG RECS
7. WISUDA MSHS 27: GENERASI CERDAS DAN BERBUDAYA

Penasihat :

**H. Nugroho Sudjamiko, S.Pd, M.Pd**

Penanggungjawab: **Elisabeth Widiastuti, M.Pd**

Pemimpin Redaksi: **Elizabeth Tika, S.Pd**

Redaksi : **Nicky Raphael, Angginta Karisten Lumbantobing, Khanti Talia, Angelina Theresia, Ceysia Zefanya Ginting, Lidwina Stefania, Lidya Johana Hutagaol, Prilie Nathalia, Nicole Christine, Andrea Aprilia, Antonieta Eveline Larisa Putri**

Koordinator Iklan : **OSIS SMA Marsudirini**  
Ferdy : +62 812-8100-2374  
Grace : +62 813-2072-3092

## SALAM PENGANTAR

### Salam dan Bahagia

Syukur pada Tuhan setelah melalui rentang yang panjang, geliat majalah sekolah mulai nampak seiring dengan berakhirnya masa pandemi Covid-19. Para pegiat jurnalistik , yakni siswa-siswi SMA Marsudirini Bekasi, melalui kegiatan ekskul jurnalistik , tengah berusaha untuk beraktivitas dalam pencarian, pengumpulan, pengeditan, penulisan data/fakta dari suatu peristiwa, wawancara, ataupun riset.

Hasilnya tampak dari sajian yang dikemas dalam MARSZINE, merupakan majalah sekolah dikemas versi cetak maupun digital, yang berusaha mengkomunikasikan informasi seputar SMA Marsudirini Kota Bekasi.

Semoga ini menjadi awal yang baik bagi kegiatan siswa melalui Ekstrakurikuler Jurnalistik, untuk terus bergerak, berubah, dan berbuah, menghadapi kondisi apapun.

Tuhan memberkati,  
Deus Providebit,  
Tuhan menyelenggarakan.



Kepala SMA Marsudirini Bekasi  
H. Nugroho Sudjamiko, S.Pd, M.Pd



# KATA PENGANTAR

**Hai Marsudirinian! Kami dengan gembira mempersembahkan kepada anda untuk menjelajahi halaman-halaman penuh informasi, dan hiburan yang telah kami susun dengan penuh dedikasi.**

**Kami berusaha semampu semaksimal mungkin untuk memberikan pengalaman membaca yang tak terlupakan, membawa Anda ke dalam dunia yang penuh dengan wawasan, keindahan, dan keceriaan.**

**Kami percaya bahwa membaca adalah jendela ke dunia yang lebih luas. Melalui halaman-halaman majalah ini, kami berharap dapat membantu anda menemukan keajaiban dan keindahan dalam setiap aspek kehidupan, serta memberikan informasi terbaru untuk memperkaya pengetahuan anda.**

**Terima kasih telah menyempatkan waktu anda untuk melihat tulisan kami ini. Kami berharap Anda menikmati setiap momen membaca majalah ini, dan kami akan terus berusaha untuk memberikan konten yang menghibur, mendidik, dan menginspirasi baik sekarang maupun yang kedepannya**

**Selamat menikmati Marszine Volume 4!**

# ***Acrave!?***

## ***ACRAVE ITU ACARA APA SIH??***

Pada 27 April kemarin, OSIS SMA Marsudirini mengadakan acara perlombaan dalam rangka memperingati hari Paskah dan hari Kartini. Acara perlombaan ini mengusung tema

"ACRAVE". "ACRAVE" berasal dari tiga kata yakni achieve (meraih), victory (kemenangan), dan brave (keberanian). Makna dari acara ini sendiri agar setiap orang harus menemukan keberanian dan melepaskan rasa takut dalam dirinya agar dapat mencapai kemenangan atau kesuksesan.

## ***HUBUNGAN ACRAVE DENGAN HARI PASKAH DAN KARTINI***

"ACRAVE" sendiri memiliki keterhubungan dengan hari Paskah dan Kartini. Paskah merupakan momen kebangkitan Yesus. Tuhan Yesus telah mengalahkan kuasa gelap dan kita telah ditebus sehingga kita menjadi manusia baru. Tanpa sadar kita sudah dimenangkan oleh-Nya. Kata menang sendiri terkandung dalam "ACRAVE" loh.



Kata "ACRAVE" juga memiliki keterhubungan dengan hari Kartini. Hari Kartini menjadi hari rutin peringatan atas perjuangan salah satu Pahlawan Nasional Indonesia, R.A Kartini. Peringatan ini ditujukan sebagai wujud penghormatan atas kegigihan dan keberanian R.A. Kartini dalam merubah pandangan mengenai kodrat dan hak wanita. Kata berani sendiri masuk dalam singkatan "ACRAVE". Jadi sudah paham kan sekarang apa makna "ACRAVE" jika dihubungkan dengan hari Paskah dan hari Kartini.

---

---

# ***MOMEN MOMEN SERU DI ACRAVE***

Next page →





## *Disamping mahnanya yang keren,*

acara ini juga diadakan dengan perlombaan yang terbilang unik. Untuk merayakan hari Kartini perlombaan yang diselenggarakan yakni MACO (Marsudirini's Cooking) dan Futsal Putri. Jadi dalam perlombaan ini kita melihat para laki-laki memasak dan para perempuan bermain futsal. Lomba ini juga mendapat antusias yang luar biasa khususnya bagi Siswa Siswi SMA Marsudirini. "Aku kesini untuk melihat teman-teman saya memasak. Mereka mau punya kemauan dan sama sekali tidak ada pressure dalam kompetisi memasak ini. Menurut aku ini hal yang sangat amazing banget sih" ujar Sam (siswa kelas 10 SMA Marsudirini Bekasi) dalam interview yang dilaksanakan sewaktu acara ini berlangsung. Adapun lomba lain yang diselenggarakan untuk memperingati hari Paskah yakni Chrycho Pascha, lomba menghias keranjang dan telur.

Disamping perlombaan, kegiatan ini juga diwarnai dengan beberapa band dan modern dance. Terdapat dua penampilan modern dance yang sangat memukau. Meskipun penampilan modern dance tampil hampir di penghujung acara, hampir semua penonton tetap antusias menunggu penampilan tersebut. Acara ini diakhiri oleh pengumuman pemenang lomba. Lomba menghias telur sendiri dijuarai oleh kelas XI.C, XI, dan XE. Lomba MACO dimenangkan oleh XI.E, X.C, dan XG. Lomba Futsal putri dijuarai oleh XI.F, X.C, dan XE. Selain itu juga ada pemenang supporter terbaik yang dimenangkan oleh kelas X.C dan XI.B.



# CB

Character Building



## YONZIKON 13

Halo Marsudirinian! Kali ini kita balik nih, tepat pada tanggal 8-10 November, 2022. Telah diselenggarakannya kegiatan Character Building. Kenangan banget ga sih? Apalagi untuk anak kelas 10 nya nih. Nah, disini kita udah nanya ke beberapa narasumber tentang hal apasih yang paling berkesan selama mengikuti kegiatan character building ini.

Pertama, ada Jonathan Marcellius Malau dari kelas XG. Menurut dia banyak hal yang spesial kayak kita bisa diajarin sama abang-abang tentara yang udah terlatih, dikasih ilmu yang banyak juga sama sekalian dilatih banyak hal baik tentang fisik dan kebugaran. Terlebih lagi Jojo juga mendapat kesempatan jadi ketua kelompok dan pemimpin semua tim bagian yel-yel. Kegiatan ini terasa spesial karena beberapa hal jarang didapet sama orang orang biasa, dan kapan lagi kita bisa ngerasain dilatih disiplin dan dikasih banyak informasi tentang bela negara.



## Character Building

Character Building ini juga penting banget, karena disitu kita diajatin banyak hal-hal baru, seperti kita diajarin cara disiplin karena disitu bahkan waktu tidur sampai makanpun diatur, dan kita juga diajarkan keberanian, kepemimpinan dan masih banyak lagi. Kalau pelajaran yang sudah saya kuasai yang pertama adalah kepemimpinan, karena disana saya dilatih bagaimana cara memimpin dengan baik dan berbagai sikap yang berhubungan dengan hal itu, lalu kedisiplinan, hal ini bisa saya terapkan di kehidupan sehari hari seperti kapan harus belajar kapan boleh bermain dan masih banyak lagi deh. Dia juga rate 100 untuk CB loh, karena menurut dia semua acara Character Buildingnya dari awal sampe akhir seru banget, banyak pembelajaran yang belum pernah didapat sebelumnya, dan pastinya bermanfaat.



Nah, selanjutnya mari kita lihat tanggapan yang kedua, yaitu Nathanael Parulyan Sirumapea dari XI. Menurut dia, Hal yang spesial pada saat CB yaitu pada saat kegiatan games berkelompok dan jalan pada saat malam hari. Dia menganggap bahwa hal tersebut spesial dikarenakan dapat membentuk sikap kerja sama antar kelompok dan belajar untuk bersosialisasi. Menurut dia CB ini juga penting karena membantu dalam membentuk sikap dan pola pikir para pelajar untuk menjadi dewasa. Disini dia juga sudah menguasai dalam hal kedisiplinan dan bertanggung jawab. Dan untuk penutup, dia juga memberi rate 10/10 untuk CB kali ini, karena dia dapat membentuk karakternya dalam bertindak

# KKSM

Halo Marsudirinian!! Pada Tanggal 16-20 Maret 2023 yang lalu, kami seluruh angkatan 28 MSHS mendapatkan kesempatan untuk mengikuti kegiatan tahunan sekolah yang sempat terhalang karena adanya pandemi Covid-19 yakni KKSM atau Kegiatan Kemasyarakatan Siswa Marsudirini. KKSM tahun ini diselenggarakan di Desa Boro, Kulon Progo, Yogyakarta. Saya ingin membagikan pengalaman saya selama mengikuti kegiatan KKSM ini.

Pada kegiatan KKSM ini tentu sangat berbeda dengan kehidupan kami di kota. Kami diharuskan untuk beradaptasi dengan lingkungan baru, keluarga baru, dan belajar untuk hidup mandiri. Hal terbaik dan paling berkesan selama KKSM ini bagi saya adalah dimana ketika kami dapat membangun bonding yang baik dan solid dalam teman-teman satu wilayah. Berbeda dengan saat kami di sekolah, karena kami jadi memiliki waktu yang lebih untuk bersosialisasi, deep talk, bertukar pikiran serta pendapatan yang dapat membangun diri kami masing-masing. Sehingga kegiatan KKSM ini bukan hanya menjadi wadah untuk membangun jati diri namun juga melihat posisi dan kemampuan kita dalam masyarakat dan teman-teman sekitar kita.

Ingatan yang paling membekas dalam pikiran saya selama KKSM ini adalah ketika kami berkegiatan dan bermain bersama dengan teman-teman satu wilayah Jurang Depok yang dimana saat siang kami pergi ke sungai yang berada tidak jauh dari tempat kami tinggal, dan pada malam kami berkumpul bersama. Kami benar-benar memaksimalkan waktu untuk berkegiatan, mengobrol, dan bertukar pikiran karena kami tahu tidak akan ada waktu lain lagi dimana kami bisa bermain di sungai bersama, tidak ada handphone sama sekali, dan benar-benar menjadi manusia pada umumnya yang berinteraksi langsung dan mengobrol dalam jangka waktu yang panjang tanpa halangan.

## First Impression

Pas awal sebenarnya pada kaget karena emang desanya pada akrab sesama warga dan seadanya aja. Setiap warga emang rendah hati dan sederhana dan welcome banget sama anak-anak marsud. Mereka nyediain semuanya biar kita nyaman dirumah mereka.



Cr: Marcello Lintang Drestanta / XIF

## Expectation vs Reality

Ekspektasinya bakal mengira bakal kerja bakti dari pagi sampai malam setiap hari. Seperti membajak sawah, mandiin sapi, dan sebagainya. Namun kegiatan setiap desa berbeda. Mayoritas warga desa membiarkan kita membantu mereka kalau kita menawarkan bantuan. Meski begitu, kami selalu berusaha untuk memberi bantuan dalam pekerjaan rumah. Banyak yang berpikir makanannya akan lebih tradisional dan khas Jogja namun ternyata makanannya sama seperti masakan rumahan.

# KKSM

## Ada budaya apa aja sih yang kalian dapet??

"Wah, kalau berbicara tentang budaya yang ada di Kulon Progo tentu tidak akan pernah habis. Ada banyak budaya yang kami pelajari disana. Mulai dari tradisi, kesenian, sampai petuah pun juga ada loh disana. Tradisi yang sering dijalankan adalah Ngadran dan Sadranan. Ngadran merupakan misa di Makam biasanya acara ini diselenggarakan setahun sekali, sedangkan sadranan merupakan pemberian persembahan berupa bunga-bunga ke leluhur untuk mengirimkan doa pada leluhur."

"Ngga hanya ada tradisi aja nih, ada juga kesenian yang hits banget disana namanya Jathilan. Singkatnya Jathilan merupakan kesenian yang menyatukan unsur gerakan tari dengan ritual. Jathilan yang dipakai di Kulon Progo anti mainstream loh karena Jathilan yang dipakai merupakan Jathilan Monografi (Kuno). Tapi meskipun kuno pentasnya beneran seru banget deh meskipun waktu nonton diselingi rasa takut kemasukan roh-roh jahat. Untungnya, waktu kami menonton Jathilan tidak ada dari kami yang kerasukan roh-roh jahat."

"Disana bukan hanya ada tradisi dan kesenian loh. Budaya disana juga ada yang berupa petuah. Jadi saat pulang, Ketua RT kami berpesan agar kami mengucapkan kata "Tolak Sawan Balik Awan". "Tolak Sawan" artinya menolak bahaya dan "Balik Ndawan" artinya agar berbalik ke jalan/ke luar rumah. Wajar kata ini masih diucapkan karena topografi dari tempat tinggal kami masih sangat curam. Ditambah lagi tidak ada penerangan. Jadi kami benar-benar harus menggunakan senter untuk pulang."

designed by Angginta Karisten XI.G/04

written by Nicole Christine N XI.G/28 & Nicky Raphael XIF 22

## Ada pengalaman buruk ga?

"Ada dong, Jadi waktu itu ponakan dari orang tua asuhku hilang. Beliau ini sudah berumur bahkan anaknya saja sudah seumuran kita. Awalnya aku biasa saja bahkan turut prihatin sampai aku tahu kalau ternyata beliau diisukan hilang karena dihilangi oleh setan. Wah itu langsung kaget aku. Ditambah lagi aku tahu bahwa ada kelapa dan teh manis yang ada di sebelah kamarku yang ternyata itu adalah sesajen. Bulu kuduk aku langsung merinding."

"Untungnya, selama disana aku tidak pernah diganggu karena aku berdoa. Bukan hanya itu saja, aku sebisa mungkin beretika yang baik dan sopan juga mematuhi segala peraturan yang ada disana. Alhasil tidak terjadi apa-apa dengan diriku selama disana."

"Di kegiatan KKSM yang paling dirindukan adalah Lingkungan alamnya yang berbeda dari perkotaan. Lingkungannya tuh masih asri dan hawa nya adem, seger deh pokoknya. Dan tak hanya dari alam nya namun warga disana sangat ramah menyambut kedatangan kami. Yang paling berkesan kami belajar banyak hal baru dimana melatih diri kami juga beradaptasi."

## Apa pesan dan kesan kamu dari kegiatan KKSM kemarin?

"Setelah berkunjung ke Desa Boro, Kami merasa begitu terkesan dengan keindahan alam yang asri dan bersih, sungguh, udara di pagi hari yang membuat kami merasa segar bugar. Kami juga terkesan dengan keramahan dan kebaikan para warga desa yang saya jumpai di desa Boro."

"Tak lupa dengan pesan, Terima kasih kami ucapkan kepada Orang Tua Asuh kami yang sangat menjaga kami selama 4 hari lamanya. Kami merasa sangat bersyukur telah mengenal kebaikan dan keramahan dari mereka. Semoga dari pengalaman KKSM ini, kita semua bisa belajar dari mereka menjadi pribadi yang lebih baik untuk kedepannya."

designed by Angginta Karisten XI.G/04  
written by Nicole Christine N XI.G/28 & Nicky Raphael XIF 22



# Pojok Rekomendasi Valentine Edition

Halo Marsudirinian!! Kembali lagi dengan Pojok Rekomendasi edisi Valentine! Di bulan yang penuh cinta ini, nggak lengkap rasanya kalo nggak nonton bersama orang tercinta.

Eitss

tenang aja, kita punya beberapa rekomendasi film dan series yang bisa menemani kekosongan kalian dan membuat kalian ikut merasakan perasaan cinta (a.k.a. jomblo juga bisa nonton ini). Yang pastinya juga bukan film yang muluk-muluk tentang cinta aylapyu aylapyu doang tapi punya pesan positif di dalamnya!



## Five Feet Apart (2019)

Kayaknya semua orang sudah pernah menonton film ini nggak sih. Kalau emang boleh di rating film ini tuh 100/10 dan bakalan terus di rewatch! Selain romance film ini dibumbui dengan sedikit asem asem pedes bikin mata berair lah.

Fase mencintai yang paling tinggi adalah ketika dimana kita bisa merelakan orang yang kita cintai dan benar-benar melepas diri dari mereka. Gimana? Udah cukup menusuk hati? Nah, selengkap nya bisa kalian tonton deh ini film. Recommended abiss! Jangan lupa siapin tissue yah.



## Before Sunrise (1995)

Apa jadinya kalau kamu mengalami kisah romansa hanya 1 malam dengan orang asing?! Aneh tapi unik tapi lucu, itu komentar singkat untuk film ini. Before Sunrise merupakan salah satu film dari Before Trilogi dengan Before Sunset (2004) dan Before Midnight (2013) sebagai sekuelnya.

Film garapan Richard Linklater ini menggambarkan betapa krusial sebuah percakapan kecil dengan orang disekitar kita. Kesepian yang kita alami bisa menjadi sebuah kehangatan yang tidak terduga hanya melalui kata-kata singkat dalam percakapan.

designed by: Ceysia Zefanya Ginting XE/05

written by: Antonieta Eveline Larisa Putri XI-I/07



## "Little Women (2019)"

Kalau bisa dikatakan, film yang diangkat dari buku karangan Louisa May Alcott dengan judul yang sama ini adalah sebuah paket lengkap. Kenapa begitu? Karena dalam satu film ini kita dapat merasakan dinamika dari sebuah keluarga, cinta, dan impian. Yang dimana mereka berjuang mengejar cinta akan stigma perempuan pada masa itu. Keren banget kan!



## "Pride & Prejudice (2005)"

Film periodik drama romansa Inggris yang berlatar pada akhir abad ke-18 ini diangkat dari buku berjudul "Pride & Prejudice" karya Jane Austen menampilkan kisah romansa klasik antara Mr. Darcy dan Elizabeth "Lizzie" Bennet.

Mungkin banyak orang menganggap film ini akan terkesan boring dan tidak menarik karena diangkat dari novel jadul. Namun pada kenyataannya, selain menampilkan romansa, film ini menampilkan hal-hal yang cukup mendalam mengenai sifat manusia dalam menghadapi masalah. Bagaimana seorang manusia biasa "berprasangka dan angkuh" terhadap orang lain. Puncak dari film ini bisa dikatakan bikin gregetan banget! Kalo penasaran cus nonton aja!



## "10 Things I Hate About You"

Buat kalian penggemar trope enemies to lovers kayaknya bakal suka sama film yang satu ini. Apalagi latarnya sama seperti kita yang di sekolah. Alur dan ceritanya yang ringan nggak akan membuat kalian jenuh nonton film ini, yaaa seperti film tahun 2000an lainnya. Apalagi ada Heath Ledger yakan~ Yuk ciwi-ciwi merapat

VALENTINE

# Song Recs



Bagaimana kalian menghabiskan hari Valentine kalian? Apa kalian menghabiskannya dengan orang yang kalian sayangi? Seru dong! Wah, pasti hari itu memorable banget bagi kalian kan? Nah untuk pemanis, gimana kalo kalian dengerin lagu lagu ini bareng kekasihmu itu? Eits, yang gak punya kekasih juga bisa dengerin kok! jangan khawatir dong...



*Enchanted*

by TAYLOR SWIFT



Siapa sih yang tidak tahu lagu ini? Lagu Enchanted ini cocok banget bagi kalian yang bahagia kalau ketemu kekasih atau crush mu itu! Dan tentunya lirik dari lagu Taylor Swift tidak perlu diragukan lagi! Nadanya pun catchy dan easy listening banget.



## Fall <sup>IN LOVE</sup> Alone <sup>by</sup> STACEY RYAN

Lagu satu ini pun tidak kalah populer, loh! Jika kalian suka dengan trope friends to lovers yang suka bikin greget, ya inilah lagu yang cocok bagi kalian. Lagu ini menceritakan tentang seseorang yang jatuh cinta kepada temannya tetapi dia tidak ingin jatuh cinta sendiri, hits right at the spot doesn't it?

## Would You Be So Kind? <sup>by</sup> DODIE

Mirip lagu sebelumnya, lagu ini menceritakan tentang seseorang yang ingin sekali orang yang ia sukai untuk menyukainya balik. Mengetahui bahwa orang itu menyukainya tidaklah cukup, tapi ia juga diminta untuk membalas perasaannya. Apa kalian bisa relate dengan lagu ini?



## My First AND LAST <sup>by</sup> NCT DREAM

Untuk yang satu ini, kita akan terjun sebentar ke dunia K-POP ya! Sesuai dengan judulnya, lagu ini menceritakan tentang cinta pertama yang diharapkan untuk berlangsung selamanya atau dengan simple ya... cinta pertama dan terakhir! Pada usia yang muda, pasti ada yang percaya dengan hal seperti itu. Hahaha!

## Siapakah KAU TUK Jatuh CINTA LAGI? <sup>by</sup> HIVI!

Yang terakhir kita akan membahas lagu dari artis yang juga merilis lagu 'Remaja' & 'Kereta Kencan'. Lagu ini memiliki makna jika kita menyukai seseorang, kita harus jujur dan menyatakannya. Daripada perasaan itu terus dipendam sia-sia, bukannya lebih baik jika kita mengatakannya? Siapa tahu dia juga suka kan-





# Wisuda SMA Marsudirini Bekasi

## Angkatan ke-27 2022-2023:

Tepat pada Sabtu, 20 Mei 2023, SMA Marsudirini Bekasi menggelar wisuda untuk angkatan ke-27 tahun ajaran 2022-2023. Acara serah terima peserta didik kelas XII yang mengangkat tema "Generasi Cerdas dan Berbudaya" ini diselenggarakan di Gedung Serbaguna Marsudirini (GSM). Wisuda tahun ajaran 2022-2023 ini merupakan wisuda luring pertama yang diselenggarakan setelah pembatasan pandemi Covid-19 tahun-tahun yang lalu.

Acara wisuda dimulai pukul 8.00 pagi dan dipandu oleh MC acara yakni Ibu Dra. Vita Karyuningsih dan Bapak Ambrosius Krido S, S. Pd. Para siswa-siswi dan orang tua murid disambut dengan tayangan video kegiatan siswa dari beberapa murid yang diproduksi dengan Bapak Sando Unjumarroha, S.Pd. Canda dan tawa tumpah mengisi gedung serbaguna itu dengan diputarnya klip-klip video slice of life dari sejumlah kelas angkatan 27 selama 3 tahun terakhir.

Usainya penayangan video, para guru SMA Marsudirini Bekasi mulai eranjak ke Gedung Serbaguna dan dipandu oleh Tarian Kebyar Kipas yang diperagakan oleh Christabel Putri Nugroho dari kelas X F. Kemudian, rangkaian acara diikuti dengan menyanyikan lagu

Indonesia Raya, lagu Mars Marsudirini, Foto bersama, Doa Pembukaan oleh Bapak Andreas Novianto S.Pd, dan beberapa sambutan acara antara lain dari: Ibu Dra. Christina Hermin Ambarwati selaku Ketua Panitia, Bapak Dr. Lukman Hakim M.Pd selaku

Pengawas Pembina SMA Marsudirini Bekasi, Sr. Maria Irena OSF selaku Sr. Kepala Yayasan Marsudirini Bekasi, dan Bapak Hubertus Nugroho Soedjatmiko, S.Pd, M.Pd selaku Kepala SMA Marsudirini Bekasi. .

Pembukaan acara pun dimeriahkan oleh selingan musik Paduan Suara SMA Marsudirini Bekasi

*written by Adisti  
Candraringsih - XII  
M.Pd 4*

*designed by Angginta  
Karister - XII.2*

# “Generasi Cerdas dan Berbudaya”

Selanjutnya, Hasil Belajar Siswa disampaikan oleh Bapak CB. Hans Christian, S.Pd, M.M selaku wakil kepala sekolah. Tahun ini, angkatan ke-27 SMA Marsudirini Bekasi yang terdiri dari 270 murid, sebanyak 127 murid dari program IPA dan 142 murid dari program IPS, dinyatakan lulus. Selain itu, diumumkan juga daftar siswa berprestasi berdasarkan Hasil Asesmen Sumatif Akhir Jenjang dan hasil rata-rata nilai rapor semester 1-6.

Dalam kesempatan ini, juga dilakukan penyerahan peserta didik MIPA dan IPS kepada orang tua siswa secara simbolis melalui oleh orangtua siswi Theresa Lovindrina Susanto XII MIPA 2 yakni Bapak Andrias Eko Susanto, S.T. dan Ibu Bernadetta Anna Purwita Sari, S.Psi, dan orang tua siswa Mario Oktavianus Tupen XII IPS 4 yakni Bapak Leo Bardus dan Ibu Syrilia Darwati.

Puncak acara dari wisuda ini merupakan pengalungan medali kepada peserta didik kelas XII. Usainya pengalungan medali, Bapak Drs. Fellicianus Margiarso selaku wakil kepala sekolah bidang kesiswaan memberikan sambutan berupa pesan serta refleksi bagi wisudawan SMA Marsudirini Bekasi. Acara kemudian ditutup oleh doa yang dipimpin oleh Bapak Andreas Novianto S.Pd, dan foto bersama per kelas.

SMA Marsudirini Bekasi merupakan SMA yang berpengalaman di bidangnya, dengan 27 tahun membangun para individu bangsa menjadi pribadi-pribadi yang berkarakter dan cerdas. Usai sudah proses pembelajaran SMA serta bimbingan para guru SMA Marsudirini Bekasi bagi siswa-siwi angkatan-27, semoga kelak dapat membangun negeri dengan ilmu yang sudah ditimba. Selamat bagi lulusan angkatan ke-27 SMA Marsudirini Bekasi, Deus Providebit!

Untuk memeriahkan wisuda tahun ini, rangkaian acara juga diselingi oleh musik dari Yosef Marvin Reynara Bapa, kemudian Rachel Olivia, yakni salah satu finalis 12 besar Indonesian Idol, dan duet mereka bersama.



# JURNALISTIK MSHS

## WE ARE HIRING!

**BERGABUNGLAH  
BERSAMA KAMI!**

**OUR JOB:**

- CONTENT WRITER
- ILLUSTRATOR
- DESIGN GRAPHIC
- PODCASTER

**KAMI SANGAT MENANTIKAN  
PARTISIPASI ANDA MENJADI  
MARSJOURNALIST!**

**CHECK THIS OUT!**

IG : @jurnalistikmshs

Web: <https://jurnalistikmshs.carrd.co>

**Jurnalistik  
MSHS**

Contact Person

Nicky (XIF) : 0812-8226-8338

Ginta (XIG) : 0812-1061-1952

DESIGNED BY NICKY RAPHAEL (XIF)



KALENDER PENDIDIKAN YAYASAN MARSUDIRINI  
TAHUN AJARAN 2023 - 2024

JULI 2023 - (8 HF)						
Mg	Sen	Sel	Rab	Kms	Jum	Sab
						1
2	3	4	5	6	7	8
9	10	11	12	13	14	15
16	17	18	19	20	21	22
23	24	25	26	27	28	29
30	31					

1-15 : Libur akhir tahun Ajaran  
17 : Hari Pertama masuk sekolah  
19 : Libur tahun baru hijriah  
17-21 : MPLS

AGUSTUS 2023 - (26 HF)						
Mg	Sen	Sel	Rab	Kms	Jum	Sab
		1	2	3	4	5
6	7	8	9	10	11	12
13	14	15	16	17	18	19
20	21	22	23	24	25	26
27	28	29	30	31		

7 : Wafat ibu Magdalena Daemen  
15 : SP Maria diangkat ke surga  
17 : HUT Kemerdekaan RI  
14 : Hari Pramuka

SEPTEMBER 2023 - (25 HF)						
Mg	Sen	Sel	Rab	Kms	Jum	Sab
						1
2	3	4	5	6	7	8
9	10	11	12	13	14	15
16	17	18	19	20	21	22
23	24	25	26	27	28	29
30						

17 : Stigmati St. Fransiskus  
28 : Libur Maulid Nabi SAW

OKTOBER 2023 - (24 HE)						
Mg	Sen	Sel	Rab	Kms	Jum	Sab
1	2	3	4	5	6	7
8	9	10	11	12	13	14
15	16	17	18	19	20	21
22	23	24	25	26	27	28
29	30	31				

4 : HR St. Fransiskus Assisi  
28 : Hari Sumpah Pemuda

NOVEMBER 2023 - (26 HE)						
Mg	Sen	Sel	Rab	Kms	Jum	Sab
			1	2	3	4
5	6	7	8	9	10	11
12	13	14	15	16	17	18
19	20	21	22	23	24	25
26	27	28	29	30		

10 : Hari Pahlawan  
25 : Hari Guru

DESEMBER 2023 - (12 HE)						
Mg	Sen	Sel	Rab	Kms	Jum	Sab
					1	2
3	4	5	6	7	8	9
10	11	12	13	14	15	16
17	18	19	20	21	22	23
24	25	26	27	28	29	30
31						

8 : SP Maria dikandung tanpa noda  
15/16 : Penerimaan Raport  
tgl. 15 untuk yang 5 hari sekolah  
tgl. 16 untuk yang 6 hari sekolah  
18-25 : Libur Natal  
26-31 : Libur natal dan akhir semester I

JANUARI 2024 - (26 HE)						
Mg	Sen	Sel	Rab	Kms	Jum	Sab
	1	2	3	4	5	6
7	8	9	10	11	12	13
14	15	16	17	18	19	20
21	22	23	24	25	26	27
28	29	30	31			

1 : Libur Tahun baru  
2 : Hari Pertama masuk sekolah

FEBRUARI 2024 - (23 HE)						
Mg	Sen	Sel	Rab	Kms	Jum	Sab
				1	2	3
4	5	6	7	8	9	10
11	12	13	14	15	16	17
18	19	20	21	22	23	24
25	26	27	28	29		

8 : Libur Isra M'raj  
10 : Tahun baru Imlek  
14 : Rabu Abu

MARET 2024 (22 HE)						
Mg	Sen	Sel	Rab	Kms	Jum	Sab
					1	2
3	4	5	6	7	8	9
10	11	12	13	14	15	16
17	18	19	20	21	22	23
24	25	26	27	28	29	30
31						

11 : Libur Hari Raya Nyepi  
29 : Libur wafat Isa Almasih  
28 - 30 : Libur Paskah

APRIL 2024 (20 HE)						
Mg	Sen	Sel	Rab	Kms	Jum	Sab
31	1	2	3	4	5	6
7	8	9	10	11	12	13
14	15	16	17	18	19	20
21	22	23	24	25	26	27
28	29	30				

10,11 : Hari Raya Idul Fitri  
8,9,12 : Cuti bersama HR Idul Fitri  
1 : Libur Paskah

MEI 2024 (24 HE)						
Mg	Sen	Sel	Rab	Kms	Jum	Sab
			1	2	3	4
5	6	7	8	9	10	11
12	13	14	15	16	17	18
19	20	21	22	23	24	25
26	27	28	29	30	31	

1 : Hari Buruh Nasional  
2 : Hari Pendidikan Nasional  
9 : Libur Kenaikan Tuhan  
10 : Hari jadi Kongregasi  
23 : Libur hari raya Waisak  
20 : Hari Kebangkitan Nasional

JUNI 2024 (15 HE)						
Mg	Sen	Sel	Rab	Kms	Jum	Sab
						1
2	3	4	5	6	7	8
9	10	11	12	13	14	15
16	17	18	19	20	21	22
23	24	25	26	27	28	29
30						

1 : Hari lahir Pancasila  
21/22 : Penerimaan Raport  
tgl. 21 untuk yang 5 hari sekolah  
tgl. 22 untuk yang 6 hari sekolah  
17 : Libur HR Idul Adha  
24-30 : Libur akhir tahun ajaran

## iklan PASANG & PROMOSIKAN

- IKLAN KOMERSIL
- IKLAN JASA
- IKLAN UCAPAN ULANGTAHUN/WISUDA

GRACE (081320723092) & FERDY (081281002374)  
\*IKLAN AKAN TAYANG DI MARZINE EDISI BULAN DESEMBER

1 HALAMAN = RP 500.000,00

1/2 HALAMAN = RP 300.000,00

1/4 HALAMAN = RP 200.000,00

FOTO BERSAMA

FOTO BERSAMA



**SELAMAT ATAS KELULUSAN PESERTA DIDIK KELAS XII ANGKATAN XXVII  
SERTA TERSELESAIKANNYA PROSES PEMBELAJARAN KELAS X DAN XI**



## **PENERIMAAN PESERTA DIDIK BARU SMA MARSUDIRINI BEKASI**

**Tahun Ajaran 2023 - 2024**



**INFORMASI PENDAFTARAN PESERTA DIDIK BARU  
SILAHKAN SCAN BARCODE DI SINI**



<https://agendasekolah.id/marsudirinibekasi/>

### **INFORMASI LEBIH LANJUT :**

**JALAN RAYA NAROGONG 202, KEMANG PRATAMA - BEKASI**

**☎ : 021-82400084 📧 & 🌐 : 082211672386 (PPDB) | 081318959575 (Humas) | 085813673440 (Call Center)**

**✉ : info@smamarsudirinibekasi.sch.id atau sma\_marsudirini\_bekasi@yahoo.com 📘 : Marsudirini Shs atau www.facebook.com/groups/smamarsudirinibekasi**

**📷 : @smamarsudirinibekasi 🐦 : @smamarsudbks 🌐 : https://www.smamarsudirinibekasi.sch.id/**



**SMA MARSUDIRINI  
BEKASI**



# Jurnalistik MSHS

Jl. Kemang Pratama Raya No.202, RT.002/RW.001  
Bojong Rawalumbu, Kec. Rawalumbu,  
Kota Bekasi, Jawa Barat 17116

Visit us on Instagram!  
[@jurnalistikmshs](https://www.instagram.com/jurnalistikmshs)